

PRÉFET DE LA MARTINIQUE DÉLÉGUÉ DU GOUVERNEMENT POUR L'ACTION DE L'ÉTAT EN MER

Cabinet du préfet Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 11 mars 2015

Communiqué presse

5 naufragés sauvés au large du Vauclin

Le CROSS Antilles-Guyane a été alerté ce jour par le CODIS suite au naufrage d'une yole au large du Vauclin. Un marin pêcheur du Vauclin, avait déjà pu porter secours à 2 des personnes tombées à la mer mais n'avait pas retrouvé les 3 autres passagers de la yole.

Le CROSS a immédiatement envoyé des moyens sur la zone probable du naufrage pour engager des recherches. Ainsi l'hélicoptère des Douanes, les vedettes SNSM du François et du Marin ainsi que la brigade nautique de gendarmerie du Marin ont été engagés.

Le RACAM a pu repérer rapidement les 3 passagers vêtus de leur gilet de sauvetage dans une mer très formée et permettre ainsi au Dragon 972 d'hélitreuiller les naufragés et de les prendre en charge.

Les secours auraient pu être déclenchés plus rapidement par l'utilisation de la VHF en mer ou par l'utilisation du nouveau numéro d'urgence du CROSS, le 196.

La solidarité et le port du gilet de sauvetage a vraisemblablement sauvé la vie de ces 5 personnes.